

# *La Fao confirme son appui à la Colombie pour renforcer sa sécurité alimentaire*

---



Bogota, 7 décembre, (RHC).- La FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Agriculture et l'Alimentation a ratifié son engagement de contribuer à une réforme rurale intégrale en Colombie, dans le but de renforcer la sécurité alimentaire de ce pays et garantir une paix durable.

Lors d'une rencontre parallèle au 155<sup>e</sup> Conseil de cet organisme international, son secrétaire général, José Graziano Da Silva, a signalé que l'accord de paix change le panorama des campagnes colombiennes, ce qui permettra la diversification de la production, l'amélioration des revenus et la promotion de la propriété de la terre et des ressources naturelles.

José Graziano Da Silva a signalé que le succès de la paix en Colombie passe par l'inclusion des communautés indiennes, des Afro-descendants, des jeunes et des femmes qui habitent dans les zones rurales.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/114694-la-fao-confirme-son-appui-a-la-colombie-pour-renforcer-sa-securite-alimentaire>



**Radio Habana Cuba**